



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

03/02/2021

PRÉPARATION EUROBASKET WOMEN 2021 & JEUX OLYMPIQUES LES DEUX MATCHES FRANCE/ESPAGNE ANNULÉS

Alors que les Bleues sont réunies depuis dimanche à Toulouse pour préparer l'EuroBasket Women 2021 et les Jeux Olympiques de Tokyo, l'Espagne est contrainte d'annuler sa venue en France. La fédération espagnole a en effet prévenu la FFBB dans la nuit de mardi à mercredi, que l'un des membres de son staff venait d'être testé positif à la COVID-19 et que l'ensemble de l'équipe espagnole était donc placé à l'isolement.

C'est avec regret que la FFBB est donc dans l'obligation d'annuler ces deux matches, initialement prévus vendredi 5 et dimanche 7 février, afin de ne faire prendre aucun risque aux joueuses et au staff de l'Équipe de France mais aussi aux organisateurs et bénévoles présents au Palais des Sports de Toulouse.

La sélection espagnole 3X3 qui était logée dans le même hôtel et qui devait participer à un tournoi international avec l'Équipe de France 3X3 à l'Insep en fin de semaine, est aussi placée à l'isolement et ne participera donc pas à ce tournoi.

Jean-Pierre Siutat (Président de la FFBB), **Céline Dumerc** (General Manager de l'Équipe de France féminine) et **Valérie Garnier** (entraîneur de l'Équipe de France féminine) tiendront une conférence de presse ce mercredi 3 février à 12h30 afin de revenir sur cette annulation.

[Cliquer ici](#) pour recevoir le lien de connexion pour la visio-conférence de ce mercredi 03/02 à 12h30.